

Fecha: 21/12/2024 Vpe: \$27.086 Vpe pág: \$409.200

Vpe portada: \$409.200 Ocupación:

1/12/2024 Audiencia: 12.000 \$27.086 Tirada: 2.600 \$409.200 Difusión: 2.600

6,62%

Sección: OPINION
Frecuencia: 0

Pág: 9

Descenso en los rankings

Señor director:

En los últimos tres años, nuestro Chile solo ha conocido caídas en términos sociales y económicos. El país retrocedió en el índice de estado de democracia, pasando de "democracia plena" a "democracia defectuosa". También sufrió una caída en el ranking de libertad económica, pasando del top 15 al puesto 32. Además, nos enteramos de que Chile descendió del top 10 de las mejores economías de la OCDE, se-

gún The Economist. Y así podemos seguir con las caídas en distintas mediciones, tales como: el ranking de países para hacer negocios, el ranking de atracción de inversiones, el índice de desarrollo humano de la ONU, el índice de felicidad de dicha organización, e incluso en el ranking FIFA.

Quienes nos gobiernan se dieron a la tarea de conseguir el desplome del mercado.

Tomás Ojeda Aravena